

Dates

Von Pris

Disco!

So, hier ist Nummer drei!

Disco!

Ran und Shinichi wohnten inzwischen zusammen. Sie waren das Traumpaar der Uni. Heute Abend würden sie in die Disco gehen. Beide sahen umwerfend aus. Gegen zweiundzwanzig Uhr machten sie sich auf den Weg.

"Wie heißt der Club noch mal?"

"Ähm, Christmas. Sonoko hat gesagt, dass die Musik sehr gut ist."

"Ich kann das nicht beurteilen!"

"Ich weiß, du unmusikalischer Kerl!"

"He, niemand ist perfekt!"

"Mich wundert aber, dass du so gut tanzen kannst, obwohl du wirklich nicht das geringste Gespür für Musik hast."

"Aber ich kann zählen!"

"Ah, so machst du das! Sag mal, nervt dich das auch manchmal?"

"Was?"

"Na, dieses ständige Geflüster: ‚Oh sieh nur da ist Shinichi Kudo. Und da ist auch Ran Mori!‘ Das meine ich."

"Ja, das nervt mich auch manchmal. Vor allem kann ich keinen Schritt gehen ohne von irgendwelchen Schulmädchen angebaggert zu werden. Außer wenn du dabei bist, da lassen sie mich in Ruhe."

"Geht mir genauso. Egal wohin ich gehe, versuchen Typen, die sich wohl für Supermänner halten, mich an zu machen."

"Tja, Karate Champions und Meisterdetektive sind anscheinend sehr begehrt."

"Ja."

Sie waren endlich angekommen. Das Dekor des Clubs war, gelinde gesagt, etwas seltsam. Und die Musik war auch furchtbar. Sie beschlossen, wo anders hin zu gehen. So klapperten sie mehrere Clubs ab, bis sie etwas gefunden hatten, was ihnen gefiel. Dort flüchteten sie aber auch nach nicht allzu langer Zeit, da beide ständig von anderen Leuten angebaggert wurden. Sie beschlossen, nach Hause zu gehen und dort

zu tanzen.

"Also Sonokos Club war nun wirklich der totale reinfallt!"

"Allerdings. Vor allem ist ihr Musikgeschmack bodenlos schlecht, wenn ihr so etwas gefällt!"

"Dass die Musik so richtig furchtbar war, hab sogar ich gemerkt."

"Und das will was heißen!"

"Meinst du, sie wollte uns irgendwie einen Streich spielen?"

"Dafür ist sie eigentlich zu alt. Aber zuzutrauen wär's ihr."

"Der andere Club war zwar sehr toll, aber..."

"...da waren zu viele Leute."

"Vor allem hat uns niemand in ruhe gelassen."

"Konzerte oder Kino sind besser."

"Da hat man nur Davor und danach Stress!"

"Bei klassischen Konzerten ist es am ruhigsten."

"Ja, deswegen hab ich sie inzwischen zu schätzen gelernt. Außerdem beginne ich langsam die Musik zu verstehen, glaube ich."

"Hab ich gemerkt. Du bist längst nicht mehr so unruhig."

"Wie lange wohnen wir jetzt eigentlich zusammen?"

"Zwei Jahre. Und wieso kommst du jetzt darauf?"

"Mir ist nur gerade eine Idee gekommen."

"Was denn für eine?"

"Na ja, ich weiß nicht, wo ich anfangen soll."

"Was soll das jetzt schon wieder heißen?"

"Ah, wir sind da."

"Was war das für eine Idee? Los, sag schon!"

"Nicht jetzt. Jetzt machen wir uns einen schönen Abend!"

Ich weiß, etwas kurz. Aber dafür gebe ich euch schon mal einen Tipp fürs nächste Kapitel. Es heißt 'Candle Light'. Wer eine Idee hat, was für eine Idee Shinichi hatte, solls in seinen Kommentar schreiben!

Ach ja, ich freue mich wie immer sehr über Kommentare.